

Informationen aus der Sitzung des Gemeinderates

Mittwoch, 16. Oktober 2024, 17.30 h, Gemeinderatszimmer

1 Vorbesprechung Budget 2025 der Einwohnergemeinde Rüttenen

Der Gemeinderat hat eine erste Lesung des Budgets 2025 der Einwohnergemeinde Rüttenen vorgenommen und die Resultate daraus vorgesprochen. Es sieht einen grossen Aufwandüberschuss und hohe Ausgaben der Investitionsrechnung vor.

Der Gemeinderat ist sich einig, dass deutliche Anpassungen nötig sind, um einerseits das Budget und andererseits die Werte des Finanzplanes zu verbessern.

Die Finanzkommission beschäftigt sich am Mittwoch, 23. Oktober 2024 mit dem Budget 2025, der Gemeinderat wird den Vorschlag der Finanzkommission dann an seiner Sitzung vom 13. November 2024 behandeln.

2 Vorstellung Abschluss Dorffest 2024

Der OK-Präsident des Dorffestes 2024, Patrick Bader, hat dem Gemeinderat den Schlussbericht zum Dorffest 2024 vorgestellt und über das finanzielle Ergebnis berichtet.

Das OK ist grundsätzlich sehr zufrieden mit dem Dorffest. Insbesondere der Familientag am Samstag inklusive Rahmenprogramm und der Jahrgängerbrunch am Sonntag sind sehr gut angekommen.

Aus den kleinen organisatorischen Problemen will man für die Durchführung in 4 Jahren seine Lehren ziehen. Ziel sei es, das OK für die nächste Durchführung zusammen zu halten. Zudem soll geprüft werden, für die Organisation einen Verein zu gründen und damit zu beauftragen.

Finanziell ist das Dorffest fast ein Nullsummenspiel. Dies auch darum, weil die helfenden Vereine für ihren grossen Einsatz mit einem guten Stundenlohn entschädigt wurden, was von Beginn weg das Ziel war.

Der Gewinn wird wohl nach der definitiven Abrechnung zwischen CHF 1'000.-- und CHF 2'000.-- betragen. Als Dank für den grossen Aufwand treffen sich die OK-Mitglieder nun noch zu einem gemeinsamen Abendessen.

Gemeindepräsident Markus Boss verdankt im Namen seiner Gemeinderatskolleginnen und -kollegen den grossen Einsatz und das gelungene Dorffest bei Patrick Bader. Er wird die Dankesworte gerne an seine OK-Kolleginnen und -Kollegen weiterleiten.

3 Überprüfung Verträge

Der Gemeinderat hat alle Verträge, welche 2025 fällig werden, und rund einen Viertel aller unbefristeten Verträge überprüft und wo nötig Anpassungen besprochen.

Unter anderem läuft der Vertrag mit der jetzigen Revisionsstelle, PKO Treuhand GbmH, aus. Die Revisionsstelle muss für jede Legislatur neu gewählt werden.

Der Gemeinderat wird der Gemeindeversammlung erneut die PKO Treuhand GmbH als Revisionsstelle vorschlagen.

4 Arbeitsstart Patrick Wagner

Gemeindepräsident Markus Boss und die zuständige Gemeinderätin Elena Morganti haben am 14. Oktober 2024 zusammen mit Philip Fluri den neuen Mitarbeiter im technischen Dienst, Patrick Wagner, empfangen und ihm einen erfolgreichen Start gewünscht.

Patrick Wagner tritt die Nachfolge von Ronny Annaheim an, welcher die Einwohnergemeinde Rüttenen per 31. August 2024 verlassen hat.

Patrick Wagner werden wir im Newsletter November detaillierter vorstellen.

Im Namen des Gemeinderates

Fabian Käch, 21. Oktober 2024

Das Protokoll der Sitzung kann bei Bedarf nach der Genehmigung durch den Gemeinderat am 13. November 2024 auf der Gemeindeverwaltung eingesehen werden.